

Tesis Doctoral en asturiano en la Facultad de Filología de la Universidad de Oviedo/Uviéu. – El 16 de noviembre de 2007 se celebró en la Facultad de Filología de la Universidad de Oviedo el acto público de defensa de la Tesis Doctoral *La fala de Trubia: estudiu sincrónicu y diacrónicu, onomástica y aspectos sociollingüísticos* de D. Pablo Suárez García, realizada bajo la dirección de los profesores José Luis García Arias y Ana M^a Cano González. El Tribunal nombrado al efecto y constituido por los Doctores D. José Ramón Fernández González, D. Miguel Ramos Corrada, Dña. María Jesús López Bobo, Dña. Beatrice Schmid y Dña. Mercedes Brea concedió a esta tesis, redactada y defendida en lengua asturiana, la calificación máxima de «sobresaliente cum laude».

Ana María CANO